
0 Vereador que este subscreve, ',sten e o 

REQUERIMENTO N.° 124/90. 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara M 	Cabo Frio. 

que determinaointeresse publ ico,REOUERa• Duta Mesa, na 

forma regimental, apos ouvir o Soberano Plenario, cumpridas as for 

mal idades legais, envio de expediente ao Ilustrfssimo Sr. Eduardo 

Vianna, M.D. Presidente da Federação Fluminense de Futebol, no sen 

tido de que a Associaçao Atletica Cabofriense seja inclufda entre 

os Clubes convidados para disputarem o Campeonato Estadual de Fute 

boi de 1 990. 

SALA DAS SESSÕES, 06 de etetpbro de 1 990. 

WALMIFRDDT1GUES DE LACERDA 

Vereador - Autor 

JUSTIF ICAT IVA 

A Associaçao Atletica Cabofriense e uma tradiçao no 
_  

esporte, no apenas no Mun ic íp io de Cabo Frio, mas de toda a 	Re 

i.âo dos Lagos, sendo fator importante para que o futebol atue co 

mo polo gerador de uma juventude sadia. A par disso, a vocaçao tu 
o 

ri
f 
stica de Cabo Frio, tem o seu comportamento no futebol, atreves 

da Associaç'ão Atláica Cabofriense, quando os orgaos de comunica 

çao difundem a nossa cidade e seus atrativos. 

Representa -bambem o futebol, atrav'á da Associaçao 

At1;tica Cabofriense, motivo de alegria para o nosso povo, 	pois 

com sua peixe° pelo esporte, transcende a magia e o encantamento. 

É o apelo que dirigimos ao Dr. Eduardo Vianna, Presidente da FERJ, 

em nome do povo Cabofriense. 

SALA DAS SESSÕES 	emb 	e I 990. 

WALMIR 	CERDA 

Vereador - Autor 


